

Saludo del presidente de Crue Universidades Españolas en UNiferia

Madrid, 20 de marzo de 2020

Queridos amigos y amigas de la comunidad universitaria,



Me enorgullece presentaros la primera edición de **UNiferia Máster**, el salón virtual completamente accesible sobre la oferta académica de Máster de un total de 54 universidades españolas, que se realiza del 23 al 27 de marzo. El objetivo es dar a conocer el enorme abanico de posibilidades que ofrecen las instituciones de Educación Superior en España, en un momento, además, en el que la propagación del Covid-19 haría imposible la celebración de cualquier evento presencial.

Atendiendo a la vocación de servicio que tiene la Universidad, ponemos en marcha esta iniciativa *online* para facilitar al estudiantado de España y del extranjero toda la información que necesita para el acceso a los estudios de Máster, tanto por rama de conocimiento como por ámbito geográfico.

Las universidades debemos favorecer a los y las estudiantes el acceso a toda información posible sobre la formación que se imparte en nuestros centros. No solo damos a conocer los plazos de matrícula, contenidos, materias o prácticas curriculares, sino también las posibilidades de inserción laboral. **UNiferia Máster** es la mejor herramienta para facilitar la hoja de ruta para lograr una mayor especialización dentro de la Universidad, con las máximas garantías y desde cualquier lugar del mundo.

Gracias y enhorabuena al Grupo de Trabajo de los Servicios de Información y Orientación Universitaria (SIOU) de Crue-Asuntos Estudiantiles por su esfuerzo para la creación y puesta en marcha de este salón virtual sobre la oferta de Máster. El éxito de las dos ediciones de UNiferia Grado de 2019 y 2020 ha hecho posible el lanzamiento de otro evento de la misma naturaleza, pero dedicado a los másteres.

Aprovecho para subrayar el importante papel que la Universidad tiene en la formación de ciudadanas y ciudadanos responsables y críticos. La Docencia, la Investigación y la Transferencia del Conocimiento nos conducen a aumentar la cuota de bienestar y también nos lleva hacia una sociedad más equitativa y justa.

Animo a la comunidad estudiantil, confinada en sus casas como el resto de la ciudadanía por el estado de alarma, a participar en este evento que supera las barreras físicas de las ferias tradicionales y que permite una atención personalizada para que las y los estudiantes tomen una decisión acertada e informada. Esto es Universidad.

José Carlos Gómez Villamandos

Presidente de Crue Universidades Españolas

Rector de la Universidad de Córdoba

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad citando la fuente: Crue Universidades Españolas